

**\*\*English below\*\***

Das **Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE)** ist das Entrepreneurship-Center der Hochschule München. Wir vermitteln notwendiges Know-how und Praxiserfahrung und unterstützen bei der Umsetzung eigener Geschäftsideen und Unternehmensgründungen. [www.sce.de](http://www.sce.de)

Das SCE bietet eine Stelle (8-16h/Woche) als

## Studentische Hilfskraft (m/w/d) für Studentische Hilfskraft (m/w/d) im Bereich Gestaltung/ Foto- und Videoproduktion

### **Deine Aufgaben:**

- Videoproduktion & -schnitt für digitale Inhalte
- Gestaltung von Website-Inhalten, Social Media Postings und News
- Fotografieren und Bearbeiten von Fotos
- Unterstützung des Teams bei administrativen Aufgaben

### **Was Dir im Alltag Spaß macht:**

- Du verbringst Zeit mit der Kamera und hast Spaß am Fotografieren, Videodrehen und -schneiden
- Du kommunizierst kreativ über digitale Kanäle und in Social Media
- Du erstellst Inhalte für Social Media und sprichst damit unterschiedliche Zielgruppen an
- Du kennst Dich mit Schnitt-Programmen wie DaVinci oder Adobe Premiere aus
- Du bist interessiert oder hast schon erste Erfahrung mit eLearning, TED-Talks oder MOOCs

- Du bist interessiert oder hast schon erste Erfahrung mit eLearning, TED-Talks oder MOOCs

**Wir bieten dir...**

- eine abwechslungsreiche Tätigkeit um die Themen Entrepreneurship, E-Learning und Internationalisierung
- Raum, um deine Kreativität zu boosten und zielbringend einzusetzen
- die Gelegenheit, Inhalte für ein vielfältiges Publikum zu kreieren
- ein tolles und aufgeschlossenes Team, das Dich herzlich aufnimmt!

**Du bist interessiert?**

Dann freuen wir uns auf Deine schriftliche Bewerbung, wenn möglich mit Arbeitsbeispielen!

Bitte per E-Mail an:

Andrés Rueda  
Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE)  
Heßstraße 89  
80797 München  
E-Mail: andres.rueda@sce.de

The Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) is the Entrepreneurship Center of the Munich University of Applied Sciences. We impart the necessary know-how and practical experience and support the implementation of business ideas and start-ups. More information: [www.sce.de](http://www.sce.de)

The SCE offers a position (8-15h/week) as

## Working Student (m/f/d) in the area of design/photo and video production

### Your tasks:

- Video production & editing for digital content
- Design of website content, social media postings and news
- Photographing and editing photos
- Supporting the team with administrative tasks

### What you enjoy doing:

- You spend time with the camera and enjoy taking pictures, shooting and editing video
- You communicate creatively via digital channels and in social media
- You create content for social media and address different target groups with it
- You are familiar with editing programs such as DaVinci or Adobe Premiere
- You are interested in or already have some experience with eLearning, TED Talks or MOOCs

### We can offer you:

- a varied activity around the topics of entrepreneurship, e-learning and internationalization
- room to boost your creativity and use it in a target-oriented way
- the opportunity to create content for a diverse audience
- a great and open-minded team that will welcome you warmly!

### Are you interested?

Then we are looking forward to your written application, if possible with work samples! Please send by e-mail to:

Andrés Rueda  
Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE)  
Heßstraße 89  
80797 München  
E-Mail: [andres.rueda@sce.de](mailto:andres.rueda@sce.de)